

Antisipasi Bencana Hidrometeorologi di Kota Mataram, Polresta Mataram Hadiri Apel Kesiapsiagaan

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Nov 6, 2024 - 11:49



Mataram NTB - Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK.,MH., menghadiri Apel Kesiapsiagaan Hidrometeorologi di Halaman Kantor Walikota Mataram, Rabu (06/11/2024).

Apel yang dipimpin langsung Pjs. Walikota Mataram Drs. Tribudi Prayitno yang dihadiri pula oleh Asisten II Setda Kota Mataram, Kabagops Polresta Mataram, Dandim 1606/Mataram, Kepala DLH Kota Mataram, Kadis Perhubungan Mataram, Kalak BPBD Mataram, Kasat Pol-PP Mataram, Anggota Forkopimda Kota Mataram serta Camat Se-Kecamatan Mataram.

Dalam amanat Pimpinan Apel Pjs. Walikota Mataram mengatakan perkembangan situasi dan kondisi cuaca terkini di Kota Mataram menjadi urgen untuk mempersiapkan diri menghadapi bencana Hidrometeorologi yang tentunya akan banyak mengalami dampak negatif bila terjadi seperti kerugian materiil maupun immateriil.

Bencana Hidrometeorologi merupakan bencana alam yang terjadi di atmosfer air atau lautan akibat parameter-parameter meteorologi seperti viral hujan, Kelembaban, temperatur dan angin.

Bencana Hidrometeorologi contohnya bsnjir, Kekeringan, Badai, kebakaran hutan serta tanah longsor. Beberapa bencana tersebut berpotensi terjadi di wilayah Kota Mataram sehingga perlu langkah-langkah antisipasi serta penanganan yang tepat bila bencana itu terjadi.

“Apel ini menjadi sangat penting agar langkah antisipasi dilakukan dalam satu komando, “terangnya.

Pjs. Walikota Mataram pada kesempatan itu berharap kepada seluruh instansi serta petugas terkait agar meningkatkan kewaspadaan dan kesiapan serta memastikan sarana dan prasarana telah siap siaga. Tak kalah pentingnya pihak pemerintah menghimbau kepada masyarakat agar tetap berhati-hati dengan perubahan iklim yang bisa saja terjadi setiap saat.

Sementara itu, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., kepada media ini menyatakan akan berkomitmen membantu melakukan upaya-upaya sebagai langkah antisipasi terhadap bencana Hidrometeorologi yang mungkin terjadi di wilayah Kota Mataram.

“Sesuai harapan Pemerintah Kota Mataram, Poleesta Mataram akan melakukan langkah-langkah antisipasi sesuai yang disarankan Pjs. Walikota salah satu himbuan kepada masyarakat pada setiap kegiatan patroli yang kita lakukan serta dilakukan oleh Seluruh Bhabinkamtibmas Polresta Mataram pada setiap saat menjalankan tugas di wilayah binaan, “ucapnya.

Sementara untuk sarana dan prasaan yang dipersiapkan pihaknya akan melakukan koordinasi dengan pemerintah serta instansi terkait untuk memastikan tersedianya sarana dan prasarana yang akan dibutuhkan ketika Hidrometeorologi terjadi. (Adb)